



Aktenzeichen: Seniorenbeirat

Datum: 12.11.2018

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**Tisch Metznerpark,
hier: Antrag des Seniorenbeirates**

Am Wochenende habe ich einen Brief von der Boulegruppe des Seniorenbeirats erhalten mit der Bitte diesen an Sie weiterzuleiten.(sh. Anhang)

Die Boulegruppe ist entsetzt darüber, dass in der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses in Erwägung gezogen wurde, den Tisch auf dem Plateau im Metznerpark zu entfernen um der Verschmutzung des Parks entgegenzuwirken.

Vielleicht könnte man dadurch verhindern, dass sich Gruppen an diesem Tisch treffen um zusammen zu essen und zu trinken, die dann keine Rücksicht auf die Umwelt nehmen und ihre Abfälle zurücklassen.

Aber die Seniorensportgruppen würden dadurch bestraft.

Der Seniorenbeirat stellt den Antrag den Tisch auf dem Plateau im Metznerpark nicht zu entfernen.

Unsere Vorschläge:

1. In unmittelbarer Nähe der Sitzgruppe eine Mülltonne zu installieren um den weiteren Verlauf der Verschmutzung zu beobachten.
2. Die Präsenz von Polizei und Ordnungsamt beizubehalten.

Auf eine positive Antwort freuen wir uns.

Mit freundlichen Grüßen

Ria Weisenbach
Vorsitzende

Anlage

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

Boulegruppe des Seniorenbeirates Frankenthal

Frankenthal, 24.10.2018

Herrn
Oberbürgermeister Martin Hebich

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit Entsetzen hat die Boulegruppe davon gehört, dass der Kommunikationspunkt auf dem Plateau des Metznerparks abgebaut werden soll. Dies war nicht die Intention unserer Hinweise. Die Bänke und der Tisch werden von uns immer wieder benötigt. Hier findet die Auslosung der jeweiligen Spielgruppen statt und werden wichtige Mitteilungen bekannt gegeben. Es ist bei uns guter Brauch, dass Leute mit einem runden Geburtstag dort einen kleinen Imbiss mit Umtrunk veranstalten. Ansonsten dient der Tisch als Ablage für die Behältnisse der Boulekugeln. Auch werden auf dem Tisch bei unserem jährlichen Bouleturnier die Urkunden für die drei bestplatzierten Teams geschrieben. Bei bis zu 40 Teilnehmern (regelmäßig sind es 20 bis 30) sind ausreichende Sitzmöglichkeiten notwendig. Kürzlich wurden zwei Bänke für den nordöstlichen Teil gespendet. Diese Verbesserung würde durch den Abbau des Kommunikationspunktes wieder aufgehoben. Auftretende abendliche Lärmprobleme könnten sicher durch den Einsatz eines Streetworkers gemildert oder gelöst werden. Der Müllproblematik könnte mit größeren Abfallbehältern entgegengetreten werden. Ich bitte Sie, diesen Brief den Fraktionen zukommen zu lassen. Falls entsprechende Beschlüsse bereits gefasst sind, wäre es freundlich, die Umsetzung auszusetzen und unsere Bitte, den Kommunikationspunkt beizubehalten, in den zuständigen Ausschüssen beraten zu lassen.

In Erwartung einer hoffentlich positiven Antwort verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen